

zu TOP



Mainz, 25.09.2024

Anfrage 1391/2024 zur Sitzung am 09.10.2024

Verwahrloster Gebäudeteil auf dem Areal des Mainzer Hauptbahnhofs (ÖDP)

Im nordwestlichen Bereich befindet sich seit Jahren ein verwahrlostes Gebäude (nur Erdgeschoß), welches mit Bauzäunen abgesperrt ist. Da der Hauptbahnhof ein Eintrittstor in die Stadt Mainz ist, macht dies aus unserer Sicht einen sehr schlechten Eindruck.

Wir fragen an:

1. Gehört das Gebäude einem privaten oder öffentlichen Eigentümer?
2. Liegen der Verwaltung Erkenntnisse vor, ob und wann dieses Gebäude saniert oder abgerissen wird?
3. Gab es dazu bereits Gespräche mit dem Eigentümer? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
4. Wann ist mit einer Verbesserung der optischen Situation am Hauptbahnhof zu rechnen?
5. Ist das Gebäude derzeit noch ausreichend abgesichert, so dass keine Unfälle passieren können bzw. Unbefugte das Areal betreten können?

Wir bitten die Anfrage, da es sich hier um ein öffentliches Interesse handelt, möglichst nur wo zwingend nötig nicht-öffentlich zu beantworten.

Moseler, Claudius, Dr.